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第2次村上市保育園等施設整備計画の一部改定について（答申）

　令和2年7月10日付けで諮問を受けました第2次村上市保育園等施設整備計画の一部

改定について、下記のとおり答申します。　　L

記

ノ

　市では計画的に子育て環境の整備に努め、多様化する保育ニーズに柔軟かつ効果的に

対応するため、平成28年11月に策定した「第2次村上市保育園等施設整備計画」に基

づき、保育園等の整備や統廃合、民営化等を進めてこられました。

　今回、「第2次村上市保育園等施設整備計画」では想定されていない新たな保育園開設

計画が社会福祉法人真心福祉会より提案されたことから、村上市保育園等施設整備計画

審議会において、民設民営保育園の参入によって生じるメリット・デメリットや、保護者

が行う各種手続き、保育料や入園調整などへの影響を確認し、議論を行いました。

　その結果、市民の多様な保育ニーズに対応でき、市の財政負担が軽減できるなどメリ

ットが多く、また、民間に保育を委託したとしても、その責務は変わらず市にあることが

確認できたため、民設民営にまで運営形態を広げる計画とすることについて適当である

と認めます。


